IHI GROUP Realize your dreams

ユーザーレポート

【胃と腸のクリニックあおいスクエア

〒411-0036 静岡県三島市一番町18-22アーサーファーストビル1F

オゾン水内視鏡洗浄消毒機OED-1000S Plus



※あおいスクエア様ホームペ

静岡県三島市の「胃と腸のクリニックあおいスクエア」様は平成14年4月に開院。 年間約2,500件の内視鏡検査、治療を中心に、慢性胃腸疾患に対する診療や 健康維持のための予防診療を18年間にわたり行ってまいりました。 患者様が気軽に健康相談に立ち寄れるように、また「内視鏡検査はつらい」という イメージを和らげるようにするため、院内を温かみのある和風のレイアウトとし、 患者様とゆっくり向き合うことのできる診療を心がけてきたとのことです。 二宮院長にインタビューをさせていただきました。



「宮栄一郎院長:診察室にて



待合室:温泉旅館を思わせる和風のレイアウト



リカバリー室:内視鏡検査後ゆっくり休める空間





·OED-1000S Plusを知ったきっかけを教えてください

約10年前、日本消化器内視鏡学会の展示会場へ足を 運んだ際、オゾン水内視鏡殺菌機OED-1000の話を聞き、 興味を持ちました。しかし当時は発売して間もないということもあり、 運用実績が固まってから、再度評価をした上で購入を検討しよう と考えておりました。

2世代目のオゾン水内視鏡洗浄消毒機OED-1000S Plusが 発売されたことを知り、導入実績や他施設での評価、改善点が 反映されていることを確認できたため自院への導入を決めました。

-導入までの経緯を教えてください

私の診療所で内視鏡洗浄器を導入する際に重視したのは、 ①洗浄消毒時間が短いこと ②ランニングコストが低いこと ③耐久性があり故障が少ないこと、です。他社製品に比べ、 OED-1000S Plusはこれらの点で優れておりました。令和2年、 あおいスクエアに導入後、令和3年に横浜市鶴見区に開院した 分院「おおくぼ消化器内科クリニック」にも同機を導入致しました。

—OED-1000S Plusのご使用感を教えてください

スコープを縦に挿入するという一見難しそうな操作ですが、慣れる とむしろやりやすいというスタッフの感想です。コンパクトなため狭い スペースでも苦にならず、消毒槽を目視できるため洗浄工程が確 認でき、ブルーライトも清潔感があり見ていて心地よいと好評でし た。ただし、リークチェックが自動検知できると手間を軽減できるた め、今後検討していただきたいとのことでした。





おおくぼ消化器内科クリニック様

